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Abstract (en)
The transmitter has a primary core (1) with a primary winding (2), a secondary core (3) with a secondary winding (4) and another secondary core (5)
with another secondary winding (6). The primary core, the former secondary core and the latter secondary core are connected with each other by a
shading coil (7). The number of windings of the former secondary winding is same as the number of windings of the latter secondary winding.

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist ein Übertrager mit einem Primärkern (1) mit einer Primärwicklung (2), einem ersten Sekundärkern (3) mit einer
ersten Sekundärwicklung (4) und einem zweiten Sekundärkern (5) mit einer zweiten Sekundärwicklung (6), wobei der Primärkern (1), der erste
Sekundärkern (3) und der zweite Sekundärkern (5) über eine Kurzschlusswicklung (7) miteinander verbunden sind. Erfindungsgemäß wird damit ein
Übertrager angegeben, der als "Verdoppler" ein Eingangssignal an zwei Ausgängen derart zur Verfügung stellt, dass - bei gleicher Windungszahl
der ersten Sekundärwicklung (4) und der zweiten Sekundärwicklung (6) - an beiden Ausgängen das gleiche Signal zur Verfügung steht.
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